



# Promotions 2020 : pas proposés? L'appel n'attend plus que vous !

[EN](#)

Bruxelles, le 18 juin 2020

Ce 18 juin, la liste des proposés à la promotion est publiée: disponible dans Sysper (dossier "promotion").

**Si vous êtes sur cette liste: Félicitations !!!**

**Si vous ne trouvez pas votre nom dans la liste et que vous estimatez mériter une promotion, tout espoir n'est pas perdu.**

**L'Union Syndicale vous suggère de faire appel afin de défendre vos droits:**

1. Vous avez 5 jours ouvrables (hors absences justifiées) pour introduire un appel.
2. Votre appel doit être:
  - factuel,
  - concis,
  - s'appuyer sur vos mérites tels que relatés dans votre auto-évaluation et votre évaluation,
  - citez votre niveau de responsabilités s'il y a lieu,
  - rappelez l'usage des langues et de travaux exceptionnels que vous auriez réalisés durant l'année 2019.

Les appels seront analysés en septembre pour une décision par les Comités paritaires de Promotion. La publication finale des personnes promues est prévue en novembre.

Les comités de promotion composés de représentants du personnel et de collègues désignés par l'Administration ont plus de 500 promotions disponibles pour les appels d'après le quota global

aloué aux DGs.

Vous trouvez l'information officielle sur intracomm en [cliquant ici](#).

**Besoin d'aide pour votre appel? Contactez l'**Union Syndicale****

**Le Comité exécutif  
Union Syndicale Bruxelles**

**Partageons l'expérience, construisons la solidarité. Rejoignez l'**Union Syndicale**.**  
**Pour adhérer à l'**Union Syndicale Bruxelles**,**  
**Faites un simple renvoi avec la mention**  
**"Je veux adhérer"**

# **UNION SYNDICALE BRUXELLES**



[WEB](#) [FACEBOOK](#) [EMAIL](#)

US BXL: J-70 Bloc C, (01/102) +32 2 29 60770

# 2020 Promotions: not on the list? You can appeal!

[FR](#)

Brussels, 18 June 2020

On 18 June, the list of colleagues proposed for promotion will be published and available in Sysper under the “promotion” tab.

**If you're on that list: congratulations!**

**If your name is not on that list and you believe that you should be in line for promotion, all hope is not lost.**

**Union Syndicale suggests you appeal in order to defend your rights:**

1. You have five working days -discounting justified absences- to lodge an appeal.
2. Your appeal should be:
  - factual,
  - concise,
  - based on your merits as related in your self-assessment and your evaluation,
  - it should mention your level of responsibilities where appropriate,
  - highlight your use of languages and any exceptional work that you have carried out during 2019.

These appeals will be analysed in September with a view to a decision by the joint promotion committees.

A final publication of those colleagues who are to be promoted is expected in November.

The promotion committees made up of representatives of staff and of colleagues appointed by the administration have over 500 promotions available for appeals based on the overall quota allocated to DGs.

You will find the official information on intracomm by [clicking here](#).

**Do you need help in your appeal? Contact Union Syndicale**

**The Executive Committee  
Union Syndicale Bruxelles**

**Sharing experience, building solidarity. Join Union Syndicale.**

**To join Union Syndicale,  
just reply with the message:  
"Yes, I would like to join"**

# UNION SYNDICALE BRUXELLES



[WEB](#) [FACEBOOK](#) [EMAIL](#)

US BXL: J-70 Bloc C, (01/102) +32 2 29 60770